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Hallo. Wir sind Janine Zeier und Markus Reichle. Wir betreuen die Speziallösung bAV-Connector.  

Mit diesem kurzen Podcast wollen wir aufzeigen, was sich hinter dem Namen bAV-Connector 

verbirgt.  

Nun habe ich ein paar Fragen an dich, Janine. 

Welche Idee steckt hinter dem bAV-Connector? 

Unsere Firmenkunden haben bisher Bestandsänderungen im firmeneigenen SAP und zusätzlich in 

beispielsweise einer E-Mail an die Allianz vermerken müssen. Dieser doppelte Aufwand soll 

vermieden werden. Außerdem wollen wir den Betrieb entlasten, indem diese Bestandsänderungen 

listenmäßig eingespielt werden.  

Häufig werden wir auch nach dem Zusammenspiel mit FirmenOnline gefragt. Hier können wir ganz 

klar sagen, dass beide Systeme nebeneinander durchaus sinnvoll sind. Der bAV-Connector eliminiert 

die doppelte Eingabe und sobald die Bearbeitung des Vorgangs erfolgt ist, kann man die Änderung in 

FirmenOnline sehen.  

Wo kommt der bAV-Connector auf einmal her?  

Zusammen mit dem externen IT-Dienstleister HR-Com haben Kolleg:innen aus dem Betrieb, der 

Verwaltungsunterstützung und der IT den bAV-Connector entwickelt. Damit sind wir dem Wunsch 

von Firmenkunden nach einer solchen Plattform nachgekommen. HR-Com bietet als Spezialist für  

SAP den bAV-Connector unseren Firmenkunden an, die SAP als Personalverwaltungssystem haben. 

Dabei wird der bAV-Connector direkt in das SAP-System eines Unternehmens eingebaut.  

Wie funktioniert der bAV-Connector? 

Die Personalabteilung unseres Firmenkundens vermerkt Bestandsänderungen, wie beispielsweise 

Namens-, Adress- oder Beitragsänderung innerhalb des SAP-Systems. Mit einem Klick werden die 

Daten an uns als Allianz geliefert. Diese Übermittlung kann beispielsweise einmal im Monat erfolgen, 

so dass dann alle im vergangenen Monat vermerkten Änderungen in einer Datei übermittelt werden. 

Und was machen wir als Allianz mit den Daten?  

Derzeit kommt bei der Verwaltungsunterstützung eine Excel-Tabelle an und wird von dort in die 

Versicherungsdatenbank eingespielt. Sollte mal eine Änderung dabei sein, die einer fachlichen 

Prüfung bedarf, so erstellt die Verwaltungsunterstützung eine Auftragsnotiz an den Betrieb.  

Für die Verträge, die bereits in ABS verwaltet werden, wird von der Verwaltungsunterstützung direkt 

eine Auftragsnotiz erstellt.  

Der Vorteil ist dann immer noch, dass die Daten strukturiert bei uns ankommen. 

An ABS wird ja noch ganz schön viel gebaut, gibt es da noch Änderungen?  

Gut, dass du fragst: Unser Ziel ist, dass die Daten zukünftig in Form einer Dunkelverarbeitung direkt 

in ABS eingespielt werden.  

Wo finde ich weitere Informationen darüber?  

Alle Unterlagen haben wir auf der Connectseite unseres Referates verlinkt. Zur Connectseite findet 

man über den Link in diesem Artikel.  
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Die Unterlagen beinhalten unter anderem eine Präsentation, wenn gewünscht auch vertont und 

einen Einblick ins SAP-System bei dem man eine Idee davon bekommen kann wie der bAV-

Connector arbeitet.  

An wen kann ich mich wenden, wenn mein Firmenkunde sich für den bAV-Connector interessiert? 

Markus, ich habe einfach mal unsere Kontaktdaten in diesem Artikel verlinkt. Damit können alle 

Fragen an uns beide gestellt werden. 

 

Vielen Dank Janine, damit hast du all meine Fragen beantwortet und wir hoffen Sie als Zuhörer 

konnten mit dem Podcast einen guten Einblick zum Thema bAV-Connector gewinnen. 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.  


